



Pablo Montes

Periodista



Enrique Sanz: “Ni garantizamos pensiones ni garantizamos rentabilidad. No hacemos milagros”

El presidente de la Mutualidad de la Abogacía ha asegurado que "**ni garantizan pensiones ni garantizan rentabilidad** porque no pueden. No hacen milagros". Lo ha subrayado en la entrevista en *Economist & Jurist*, que este medio publicó ayer íntegramente y de la que hoy destacamos algunos de los principales momentos.

[embed]<https://www.youtube.com/watch?v=5skN3PryHNg>[/embed]

Enrique Sanz ha asegurado que los mutualistas que se encontraban en el sistema de capitalización colectiva con una prestación definida que **prefirieron continuar con ese modelo, pudieron hacerlo**. El sistema de capitalización individual, implantado en 2005 “venía impuesto y llegó tras un gran debate en Asamblea General. En aquel momento se estableció un sistema de aportaciones mínimo con la posibilidad de aportaciones adicionales”, ha expuesto. Pero, asegura, se dio opción a quienes quisieron quedarse en dicho sistema para que lo pudieran hacer. En principio fueron unos 2.000 y hoy quedan unos 600 abogados aportando con dicho modelo. **El silencio o la no manifestación de oposición fue entendida como un consentimiento** para un cambio de modelo que, según Sanz, tiene como gran fortaleza “que **uno depende de sí mismo**, recibe en función de lo que aporta y **no depende de las decisiones políticas**”. Una fortaleza y una libertad que, critican muchos mutualistas en las últimas horas, ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |